



学校だより

勿来二小

令和元年12月12日(木)

第12号

いわき市立勿来第二小学校長

「勿来二フェスティバル」「PTA親子食のイベント」

12月7日(土)は、予定通り「勿来二(なこに)フェスティバル」を行いました。4年生以上の各学級がゲームを2種類企画・運営し、1~3年生は学級内で班を作って、各ゲームを回るといふものです。全体の運営は代表委員会が行いました。

今年のゲームは、「釣りゲーム(磁石のついた釣りざおで、クリップのついた魚を釣り、裏の点数を合計)」や「はてなボックス(箱の中の何だかわからないものを触って当てる)」、「イントロクイズ(グループで協力して曲名・アーティスト名を当てる、昔の曲もあり)」など7つでした。児童だけでなく、保護者の方や小さいお子さんにも参加していただきました。ありがとうございました。

その間、家庭科室では、保護者の皆さんが「PTA親子食のイベント」のためにカレーを作ってくださいました。「勿来二フェスティバル」の後は体育館に集まり、児童と保護者の皆さんで、おいしいカレーをいただきました。



「勿来二フェスティバル」のねらいは、4・5・6年生は「ゲームに来てくれる人のことを具体的に考えて、友達と協力しながら準備・運営をすること」、1・2・3年生は「グループで行動しながら、ゲームの説明をよく聞き、ルールや順番を守ること」などですが、これらは、来年度から全面実施の『学習指導要領』で求められている「主体的な学び」「対話的な学び」につながるものです。実際、廊下で待つ人のために本を用意したり、クイズを出したりする学年もあり、その配慮に感心しました。(この時の様子は、どうぞ、学校HPもご覧ください。)